



FOTO: CORTESÍA

Hospital aplicó eutanasia a Javier Acosta: “Voy a morir sin dolor”

El Hospital San Ignacio de Bogotá confirmó que aplicaron la eutanasia a Javier Acosta, el hincha de Millonarios de 36 años que venía sufriendo varias enfermedades que le causaban mucho dolor.

El procedimiento se realizó en compañía de su familia. La historia de Javier conmovió al país por toda su lucha.

Días antes de su muerte, en una entrevista con Noticias

Caracol Javier habló sobre la vida y la muerte. “Tuve el privilegio de decir: ‘Voy a morir sin dolor, voy a morir tal día y voy a morir a tal hora’. Es duro, pero de eso se trata la vida, de caerte y levantarte, y hacer callito en la piel. De tantos golpes te vuelves fuerte y acá estoy, no hay miedo, sino hay como esa ansiedad, como qué va a pasar. Llevo tres noches sin poder dormir porque pienso: ¿será que hay una vida después de la muerte? ¿Qué pasará? Y es una muerte que va a durar un minuto, sesenta segundos porque me aplican la inyección”.

Alcaldía de Valledupar entregó materiales de construcción en casas afectadas por vendaval

Esta semana inició la entrega de ayudas materiales por parte de la Alcaldía de Valledupar a las personas cuyas viviendas fueron afectadas por el vendaval y el aguacero del 19 de agosto en el barrio Divino Niño y otras zonas como La Nevada, Bella Vista, Ciudad Tayrona, Altos de Tayrona, Campo Romero y Cinco de Enero.

A través de un comunicado oficial, la administración indicó que la

Secretaría de Gobierno y la Oficina de Gestión del Riesgo respondieron a más de 20 familias y a la Institución Técnica La Esperanza, con la entrega de materiales de construcción para recuperar las casas y demás estructuras afectadas, después de evaluar los daños.

“La ayuda les llegó en forma de 674 ladrillos, 34 bolsas de cemento, seis listones, 472 amarres, un caballete, 10 láminas de zinc y 113 láminas de fibrocemento. La Administración no solo se enfocó

en reconstruir las viviendas, sino en devolver la tranquilidad a cientos de personas que vieron sus pertenencias y proyectos arrasados por el temporal”, indicaron.

¿Ayudas limitadas?

Aunque la Alcaldía publicó que había entregado materiales para el “hogar y negocio” Jesús Martínez, un emprendedor que lo perdió casi todo luego de que un árbol tumbara la vivienda que arrendó para montar su negocio de calcomias en el Di-



FOTO: ALCALDÍA

◆ La entrega fue realizada esta semana.

Implantes subdérmicos para migrantes: HRPL ofrece consultas gratuitas

El Hospital Rosario Pumarejo de López adelantará una gran jornada de consulta externa los días 4 y 11 de septiembre en el consultorio 11 del centro hospitalario dirigida a la población migrante,

en particular para ciudadanos venezolanos. Durante estos días, se atenderá a la población femenina en edad fértil que desee acceder a los implantes subdérmicos como método de planificación familiar. Las

consultas se llevarán a cabo en el horario de 7:30 a. m. a 12 m.

Mónica Rico, líder de mercadeo y contratación del Hospital Rosario Pumarejo de López, explicó que esta iniciativa está respaldada por un convenio con la Organización Internacional para Migraciones.

Los servicios ofrecidos incluirán consultas médicas especializadas, laboratorios clínicos, ayudas diagnósticas, y un reforzamiento del programa de planificación familiar con la instalación de implantes subdérmicos, como el Pomeroy para mujeres, y vasectomía para hombres.

Para facilitar el acceso a estos servicios, los usuarios pueden inscribirse en las oficinas de la OIM. La información será enviada al Hospital Rosario Pumarejo para el agendamiento de citas.

Además, se ha dispuesto de una funcionaria en el área de agendamientos del hospital para asistir a los usuarios en el proceso. En caso de urgencias, el Hospital lo dirigirá a consulta externa para la debida atención.

vino Niño, lo cierto es que el ciudadano dijo a EL PILÓN que estos elementos en realidad fueron dados al propietario de la vivienda.

Se trata de 12 láminas de fibrocemento, 48 amarres, tres bultos de cemento y 224 ladrillos, según el Gobierno, que aunque rehabilitarán la edificación, no recuperarán las máquinas y productos perdidos por el hombre de 30 años.

“Yo les dije que la ayuda no era

directamente para mí, pero ellos me dijeron tajantemente que solo podían ayudar en la infraestructura de la vivienda, yo solo serví de puente”, dijo Martínez.

En un diálogo anterior entre EL PILÓN y el secretario de Gobierno, Jorge Pérez, el funcionario manifestó que la administración no tiene recursos para un proyecto que beneficie a los emprendedores y demás sectores afectados.



FOTO: EL PILÓN

◆ La jornada está dirigida a la población migrante, en particular para ciudadanos venezolanos y personas en situación irregular.

INTERASEO S.A.S. E.S.P.

Como empresa prestadora del servicio público de aseo en San Diego, Cesar, informa a la comunidad en general del municipio, que el contrato de Condiciones Uniformes para la prestación del servicio se encuentra disponible en:

<https://sandiego.interaseo.com.co>

Cualquier comentario será atendido a través de los siguientes canales:

Teléfonos: 01 8000 423 711 / 301 265 5557

Página web: www.interaseo.com.co

Correo electrónico: pqrsandiego@interaseo.com.co

“Interaseo y tú, hacemos de San Diego un mejor lugar para vivir”.

